
sexta-feira, 2 de outubro de 2015 Diário Ofi cial Poder Legislativo São Paulo, 125 (181) – 19

ção da malha ferroviária nacional. Durante sua exposição, os 
senhores deputados fizeram-lhe perguntas. O Senhor Deputado 
Ricardo Madalena indagou-o sobre os laudos periciais recebi-
dos pela ANTT quando da ocorrência de acidentes, os eventuais 
atrasos no pagamento das parcelas devidas pelas concessio-
nárias ao poder público concedente, a aplicação de multas por 
irregularidades e as falhas do marco regulatório do setor. O 
Senhor Superintendente respondeu-o afirmando que o marco 
regulatório não prevê a investigação das causas dos acidentes 
e que os laudos são fornecidos pelas próprias concessionárias. 
Quanto às parcelas de pagamento da concessão e às multas, o 
convidado afirmou que as concessionárias efetuam o depósito 
judicialmente. Por fim, acerca do marco regulatório, o Senhor 
Alexandre lembrou o caráter executor de políticas públicas da 
ANTT, a qual, por essa razão, não elabora a política para o setor. 
Perguntado pelo Senhor Deputado Delegado Olim sobre as pos-
sibilidades de revisão dos contratos de concessão, o convidado 
afirmou que é possível pactuar aditivos mediante o reequilíbrio 
econômico-financeiro dos mesmos. O Senhor Deputado Fer-
nando Cury questionou o convidado quanto à exploração do 
trabalho de maquinistas. O Senhor Superintendente esclareceu 
que, em casos de relatos de abuso, a ANTT abre processo 
administrativo e o Ministério Público do Trabalho atua. Ao final, 
os senhores parlamentares agradeceram ao convidado pela 
presença e pela contribuição. Este efetuou suas considerações 
finais e, nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu 
por encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audio-
fonia e a correspondente transcrição, tão logo seja concluída, 
fará parte desta ata que eu, Adelino Martins, Analista Legisla-
tivo, lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em reunião 
de 30/09/2015.

Deputado Delegado Olim - No exercício da presidência nos 
termos do artigo 37 da XIV Consolidação do Regimento Interno

Adelino Martins - Secretário

 Debates
18 DE SETEMBRO DE 2015
027ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM
AOS 142 ANOS DO NASCIMENTO
DE ALBERTO SANTOS DUMONT
E POSSE DA NOVA DIRETORA
DO INSTITUTO SANTOS DUMONT

Presidentes: FERNANDO CAPEZ e CORONEL CAMILO

RESUMO

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão. Nomeia as autoridades presentes. Informa 
que convocara a presente sessão solene, a requerimento 
do deputado Coronel Camilo, com a finalidade de "Prestar 
Homenagem pelos 142 Anos de Nascimento de Alberto 
Santos Dumont e Dar Posse à Nova Diretoria do Instituto 
Alberto Santos Dumont". Convida o público a ouvir, de pé, 
o "Hino Nacional Brasileiro".
2 - CORONEL CAMILO
Assume a Presidência. Tece elogios ao presidente Fernando 
Capez.
3 - CORONEL TELHADA
Deputado estadual, saúda os presentes. Deseja sucesso ao 
coronel Edson Luiz Gaspar em sua nova missão frente ao 
Instituto Alberto Santos Dumont. Discorre sobre o papel 
da aviação a favor da população em diversos setores da 
Polícia Militar. Ressalta o trabalho desta Casa em prol da 
Segurança Pública.
4 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Lê histórico profissional do tenente-brigadeiro Aprígio 
Eduardo de Moura Azevedo.
5 - APRÍGIO EDUARDO DE MOURA AZEVEDO
Tenente-brigadeiro, manifesta-se privilegiado por estar 
presente na solenidade. Saúda autoridades presentes. 
Enaltece a figura de Alberto Santos Dumont. Lê citação de 
Olavo Bilac sobre o desejo de voar do ser humano. Discorre 
sobre o histórico da vida e as criações de Santos Dumont. 
Profere palavras do "pai" da aviação sobre seu primeiro 
voo com o 14-bis. Destaca o amor de Santos Dumont 
pelo Brasil. Ressalta a importância de seu legado e de seu 
exemplo para o País. Dá destaque ao caráter altruísta de 
Santos Dumont.
6 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Anuncia apresentação de vídeo sobre a vida de Santos 
Dumont. Exalta a frota de aeronaves do Grupamento de 
Radiopatrulha Aérea da Polícia Militar do Estado de São 
Paulo.
7 - CARLOS EDUARDO FALCONI
Coronel  PM e comandante do Grupamento de 
Radiopatrulha Aérea da Polícia Militar do Estado de São 
Paulo, representando o comandante-geral da Polícia Militar 
Ricardo Gambaroni, tece elogios a Edson Luiz Gaspar. Faz 
histórico da aviação no estado de São Paulo. Discorre sobre 
a situação atual do setor.
8 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Tece considerações acerca do Grupamento Aéreo da Polícia 
Militar do Estado de São Paulo. Faz leitura regimental 
para posse da nova diretoria do Instituto Alberto Santos 
Dumont. Lê histórico profissional do presidente empossado 
do Instituto Alberto Santos Dumont, coronel Edson Luiz 
Gaspar.
9 - EDSON LUIZ GASPAR
Coronel e presidente empossado do Instituto Alberto 
Santos Dumont, enaltece o trabalho realizado pelo 
deputado Coronel Camilo. Saúda diversas autoridades 
presentes. Agradece o apoio recebido de sua família. 
Elenca os objetivos do Instituto Alberto Santos Dumont. 
Faz histórico de sua vida profissional. Convida o Sr. Ricardo 
Jacob de Magalhães Correa e o coronel da FAB Paulo 
Marins Filho para entrega do quadro "A epopeia triunfante 
do elegante gênio da Aeronáutica", representando 
as conquistas gloriosas e quebras de paradigmas 
aeronáuticos, aos homenageados da Mesa.
10 - PRESIDENTE CORONEL CAMILO
Transmite mensagem motivadora ao presidente do 
Instituto Alberto Santos Dumont, Edson Luiz Gaspar. Faz 
agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Fernando Capez.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - Senhoras e senhores 

bom dia, sejam todos bem vindos à Assembleia Legislativa de 
São Paulo. Dentro de instantes daremos início à sessão solene 
com a finalidade de prestar homenagem pelos 142 anos de nas-
cimento de Alberto Santos Dumont, e dar posse à nova diretoria 
do Instituto Alberto Santos Dumont.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV Web e será transmitida pela 
TV Assembleia sábado, amanhã, dia 19 de setembro às nove da 
noite pela NET canal sete, pela TV Aberta canal 61.2 e pela TV 
Vivo Digital canal 185.

Convido para compor a Mesa principal o deputado estadu-
al Fernando Capez, presidente da Assembleia Legislativa de São 
Paulo. O deputado Coronel Camilo, proponente desta sessão 
solene. (Palmas.)

desapropriações com tamanho e áreas detalhadas. Concedida 
vista ao Deputado Roberto Engler. Item 15 - Requerimento do 
Deputado Marcos Neves, que requer a convocação do Senhor 
Giovanni Pengue Filho, Diretor Geral da ARTESP, com o objetivo 
de prestar esclarecimentos sobre as 50 horas/ano de congestio-
namento nos trechos das Marginais, da Castelo Branco e tam-
bém no Trecho Oeste do Rodoanel e quais atitudes estão sendo 
tomadas referente ao contrato da Concessionária. Concedida 
vista ao Deputado Roberto Engler. Item 16 - Requerimento do 
Deputado Ricardo Madalena, que requer a convocação do 
Senhor Giovanni Pengue Filho, Diretor Geral da ARTESP, com o 
objetivo de prestar esclarecimentos sobre o processo interpela-
do pela ARTESP relacionado aos aditivos concedidos pelo Secre-
tário Dário Rais, para as concessionárias de Rodovias de São 
Paulo no ano 2006. Concedida vista ao Deputado Chico Sardelli. 
Item 17 - Requerimento do Deputado Alencar Santana Braga, 
que requer a convocação do Senhor Diretor de Licitações da 
CPTM, com o objetivo de prestar esclarecimentos sobre o 
modelo e os descontos sobre as licitações de serviços de limpe-
za, segurança e demais serviços de mão de obra terceirizada. 
Concedida vista ao Deputado Roberto Engler. Item 18 - Requeri-
mento do Deputado Roberto Morais, que requer a convocação 
do Senhor Joaquim Lopes da Silva Júnior, Diretor Presidente da 
EMTU, com o objetivo de prestar esclarecimentos sobre o cro-
nograma de obras com o custo e desconto do Corredor Noroes-
te Metropolitano de Campinas. Concedida vista ao Deputado 
Chico Sardelli. Item 19 - Requerimento do Deputado Aldo 
Demarchi, que requer a convocação do Senhor Marco Antonio 
Assalve, Diretor de Gestão Operacional Geral da EMTU, com o 
objetivo de prestar esclarecimentos sobre as licitações das 
linhas intermunicipais e sobre a gratuidade. Concedida vista ao 
Deputado Roberto Engler. Item 20 - Requerimento do Deputado 
Itamar Borges, que requer a convocação do Senhor Silvio Ciam-
paglia, Presidente do SINICESP, com o objetivo de prestar escla-
recimentos sobre os contratos firmados com o DER, Departa-
mento de Estradas e Rodagem, pelas empresas associadas a 
este Sindicato, no período de 2010 até 2014. Concedida vista 
conjunta ao Deputado Roberto Engler e ao Deputado Marcos 
Neves. Item 21 - Requerimento do Deputado Orlando Morando, 
que solicita a aprovação de requerimento para que o Diretor de 
Operações da ARTESP envie por escrito os esclarecimentos e as 
providências adotadas para resolver os constantes atos de 
depredação que estão ocorrendo no trecho sul do Rodoanel 
(conforme matéria anexa). Aprovado o requerimento. Item 22 - 
Requerimento da Deputada Beth Sahão, que solicita que a 
Comissão requeira junto à ARTESP informações urgentes acerca 
da "possível" demissão de médicos socorristas nas rodovias 
pedagiadas. Concedida vista ao Deputado Roberto Engler. Con-
cedida vista ao Deputado Roberto Morais. Item 23 - Requeri-
mento do Deputado Alencar Santana Braga, para a convocação 
do Diretor-Presidente da Empresa Metropolitana de Transportes 
Urbanos (EMTU), a fim de prestar esclarecimentos sobre a inau-
guração da obra do corredor de ônibus Tucuruvi-Taboão, ligan-
do a Estação Tucuruvi do Metrô ao Terminal do Taboão em Gua-
rulhos, que se encontra ainda inacabada, mas teve inauguração 
oficial com a presença do Governador do Estado. Concedida 
vista ao Deputado Roberto Morais. Item 24 - Requerimento do 
Deputado Roberto Massafera, que requer que sejam tomadas 
as providências necessárias para que a Comissão encaminhe 
ofício ao Diretor Geral da ARTESP, Senhor Giovanni Pengue 
Filho, solicitando cópia do Contrato de Concessão da Rodovia 
SP 310 - Washington Luiz com a Concessionária Triângulo do 
Sol. Aprovado o requerimento. Item 25 - Requerimento do 
Deputado Roberto Massafera, que requer que sejam tomadas 
as providências necessárias para que a Comissão encaminhe 
ofício ao Diretor Geral da ARTESP, solicitando cópia do pedido 
do Plano e Cronograma de recuperação do pavimento da Rodo-
via SP 310 - Washington Luiz com a Concessionária Triângulo 
do Sol no trecho de São Carlos até o seu final. Aprovado o 
requerimento. Item 26 - Requerimento do Deputado Roberto 
Massafera, que requer que sejam tomadas as providências 
necessárias para que a Comissão encaminhe ofício ao Diretor 
Geral da ARTESP, solicitando cópia do pedido do Plano e Crono-
grama de recuperação do pavimento da Rodovia SP 310 - 
Washington Luiz com a Concessionária Centrovias no trecho de 
Cordeirópolis até São Carlos. Aprovado o requerimento. Item 27 
- Requerimento do Deputado Roberto Morais, que requer a con-
vocação do Senhor Emerson Bittar, Diretor Presidente da Con-
cessionária Rodovias do Tietê, com o objetivo de prestar escla-
recimentos sobre os seguintes itens: 1) Cronograma das obras 
do entorno de Piracicaba; 2) Cronograma das obras da duplica-
ção da Rodovia do Açúcar no trecho entre Capivari e Salto. Con-
cedida vista ao Deputado Roberto Engler. Nada mais havendo a 
tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Senhores 
Deputados e deu por encerrada a reunião, que foi gravada pelo 
Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Ademar Trindade Cruz, Ana-
lista Legislativo, lavrei e assino após o Senhor Presidente. Apro-
vada em reunião de 29/09/2015.

Deputado Orlando Morando - Presidente
Ademar Trindade Cruz - Secretário

 CPI ACIDENTES NO TRANSPORTE
FERROVIÁRIO DE CARGA
ATA DA SEXTA REUNIÃO DA COMISSÃO PARLAMEN-

TAR DE INQUÉRITO CRIADA COM A FINALIDADE DE INVES-
TIGAR OS ACIDENTES OCORRIDOS NO TRANSPORTE FER-
ROVIÁRIO DE CARGA NO ESTADO DE SÃO PAULO 

Aos nove dias do mês de setembro de dois mil e quinze, 
às dez horas, no Plenário D. Pedro I da Assembleia Legisla-
tiva do Estado de São Paulo, realizou-se a Sexta Reunião da 
Comissão Parlamentar de Inquérito criada pelo ato nº 20, 
de 2015, do Presidente da Assembleia, com a finalidade de 
investigar os acidentes ocorridos no transporte ferroviário de 
carga no Estado de São Paulo, sob a presidência do Senhor 
Deputado Delegado Olim, nos termos do artigo 37 da XIV 
Consolidação do Regimento Interno. Presentes os Senhores 
Deputados Ricardo Madalena, Delegado Olim (membros efeti-
vos), Carlão Pignatari, Fernando Cury (membros substitutos) e 
Orlando Bolçone (membro substituto eventual). Ausentes, por 
motivo justificado, os Senhores Deputados Barros Munhoz e 
Roberto Massafera. Ausentes a Senhora Deputada Marcia Lia 
e os Senhores Deputados Abelardo Camarinha, Chico Sardelli, 
Davi Zaia e Campos Machado. Havendo número regimental, o 
Senhor Presidente declarou aberta a reunião, convocada com 
a finalidade de ouvir o Senhor Alexandre Porto M. de Souza, 
Superintendente de Infraestrutura e Serviços de Transporte 
Ferroviário de Carga da ANTT (Agência Nacional de Transporte 
Terrestre), sobre o cumprimento dos contratos de concessão 
para exploração do transporte ferroviário de cargas na malha 
paulista, assim como outros assuntos relativos à temática da 
CPI. Inicialmente, dispensada da leitura, a ata da reunião ante-
rior foi aprovada. Em seguida, o Senhor Presidente convidou 
o Senhor Alexandre Porto M. de Souza para compor a mesa, 
agradeceu-lhe a presença e franqueou-lhe a palavra. O convi-
dado iniciou sua explanação pelo processo de desestatização 
do sistema ferroviário, ocorrido no final dos anos 1990, com o 
conseqüente estabelecimento do marco regulatório do Setor 
Ferroviário, consubstanciado no Regulamento dos Transportes 
Ferroviários estabelecido pelo Decreto 1.832/1996. O Senhor 
Superintendente explicou, com base no regulamento do setor, a 
quem cabe a responsabilidade pela manutenção dos trechos de 
malha ferroviária que corta as cidades, apresentou os índices de 
cumprimento das metas referentes à segurança pactuadas com 
as concessionárias e os procedimentos adotados pela Agência 
Nacional de Transportes Terrestres (ANTT) quando ocorrem 
irregularidades. A ANTT foi criada em 2001 e, portanto, segundo 
o convidado, recebeu a incumbência de fiscalização do setor 
quando o mesmo já contava com seu regulamento. Ademais, 
apontou a carência de pessoal e de estrutura para a fiscaliza-

se manifestou favorável e pediu urgência na apreciação da 
propositura. O Senhor Deputado Teonilio Barba disse que o 
projeto é importante para as Associações, principalmente as 
menores, e disse que o Projeto visa garantir a livre associação 
O Senhor Deputado José Zico Prado, mesmo não sendo membro 
da Comissão, manifestou-se favorável e argumentou sobre a 
importância do tema para as pequenas associações. A Senhora 
Deputada Márcia Lia, mesmo não sendo membro da Comissão, 
igualmente se solidarizou com o pleito das associações e pediu 
que os Deputados votassem favorável ao Projeto. Enquanto os 
Deputados se manifestavam, constatou-se que a Comissão não 
possuía número regimental de Deputados para deliberação da 
matéria. Nada mais havendo a tratar, por falta de quórum, o 
Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, que foi gravada 
pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Filipe L. Carriço, Ana-
lista Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada 
em reunião de 29 de setembro 2015.

Deputado Teonilio Barba - Presidente da Comissão
Filipe L. Carriço - Secretário da Comissão

 COMISSÃO DE TRANSPORTES
E COMUNICAÇÕES
ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO 

DE TRANSPORTES E COMUNICAÇÕES, DA PRIMEIRA SES-
SÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA

Aos vinte e dois dias do mês de setembro de dois mil e 
quinze, às quinze horas, no Plenário José Bonifácio da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Sexta 
Reunião Ordinária da Comissão de Transportes e Comunicações, 
da Primeira Sessão Legislativa da Décima Oitava Legislatura, 
sob a presidência do Deputado Orlando Morando. Presentes os 
Senhores Deputados Orlando Morando, Roberto Engler, Luiz Fer-
nando, Rogério Nogueira, Chico Sardelli, Marcos Neves, Itamar 
Borges, Roberto Morais e Ricardo Madalena (membros efeti-
vos). Ausente, por motivo justificado, o Senhor Deputado Rober-
to Massafera. Ausentes os Senhores Deputados José Zico Prado, 
Aldo Demarchi e Campos Machado. Havendo número regimen-
tal, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada 
da leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. Passou-se à 
apreciação da pauta. Item 1 - Projeto de lei nº 487/2008, de 
autoria do Deputado Mário Reali, que assegura isenção do 
pagamento de tarifa de transporte coletivo para pessoas com 
deficiência física, mobilidade reduzida ou doenças incapacitan-
tes que morem em municípios situados nas regiões metropolita-
nas do Estado. Foi relator o Deputado Campos Machado, com 
voto favorável ao projeto. Concedida vista ao Deputado Rober-
to Morais. Item 2 - Projeto de lei nº 562/2010, de autoria do 
Deputado Waldir Agnello, que isenta os integrantes da Polícia 
Civil do Estado de São Paulo do pagamento do Imposto sobre a 
Propriedade de Veículos Automotores - IPVA, bem como da taxa 
de licenciamento de seus automóveis particulares. Foi relator o 
Deputado Marcos Neves, com voto favorável ao projeto. Conce-
dida vista ao Deputado Roberto Morais. Item 3 - Projeto de lei 
nº 557/2011, de autoria do Deputado Rodrigo Moraes, que alte-
ra a Lei nº 2.481, de 1953, que dispõe sobre a instituição da 
taxa de pedágio a ser cobrada nas rodovias do Estado, para 
isentar veículos das guardas municipais. Foi relator o Deputado 
Ricardo Madalena, com voto favorável ao projeto. Concedida 
vista ao Deputado Roberto Morais. Item 4 - Projeto de lei nº 
392/2013, de autoria do Deputado Alcides Amazonas, que dis-
põe sobre a gratuidade de passagem de ônibus em linhas inter-
municipais, metrô e trens da CPTM - Companhia Paulista de 
Trens Metropolitanos, para os trabalhadores aposentados do 
sistema de transporte coletivo do Estado. Foi relator o Deputa-
do Luiz Fernando, com voto favorável ao projeto. Concedida 
vista ao Deputado Roberto Engler. Item 5 - Projeto de lei nº 
489/2013, de autoria do Deputado Antonio Salim Curiati, que 
dispõe sobre a reserva de ao menos um vagão de uso exclusivo 
de mulheres nas composições dos sistemas metropolitanos de 
transporte de passageiros sobre trilhos. Foi relator o Deputado 
Itamar Borges, com voto favorável ao projeto. Concedida vista 
ao Deputado Roberto Morais. Item 6 - Projeto de lei nº 
565/2014, de autoria da Deputada Ana Perugini, que veda a 
cobrança de tarifas pela utilização dos terminais rodoviários 
pelos idosos beneficiários da gratuidade no transporte intermu-
nicipal de passageiros. Foi relator o Deputado Itamar Borges, 
com voto favorável ao projeto. Concedida vista ao Deputado 
Roberto Morais. Item 7 - Projeto de lei nº 406/2015, de autoria 
do Deputado André Soares, que institui o Programa "Livro Para 
Todos". Foi relator o Deputado Luiz Fernando, com voto favorá-
vel ao projeto. Aprovado como parecer o voto do relator. Item 8 
(CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 1190/2014, de autoria do 
Deputado Beto Trícoli, que dá a denominação de "Armando 
Augusto Trícoli" ao viaduto localizado no km 75 da Rodovia 
Dom Pedro I - SP 065, em Atibaia. Foi relator o Deputado Cam-
pos Machado com voto favorável ao projeto na forma do subs-
titutivo apresentado e contrário ao substitutivo da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação. Concedida vista ao Deputado 
Roberto Morais. Item 9 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 
396/2015, de autoria do Deputado Rafael Silva, que dá a deno-
minação de "Nelson Edgard Ribeiro Barbosa - Fuscão Preto" ao 
viaduto localizado no km 25/oeste da Rodovia Abrão Assed - SP 
333, em Serra Azul. Foi relator o Deputado Marcos Neves, com 
voto favorável ao projeto na forma do substitutivo apresentado 
pela Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Aprovado 
conclusivamente o substitutivo, conforme voto do relator, e pre-
judicado o projeto na forma original. Item 10 (CONCLUSIVA) - 
Projeto de lei nº 449/2015, de autoria do Deputado Mauro Bra-
gato, que dá a denominação de "Miguel Arnaldo Tosta" ao via-
duto, passagem superior, retorno, localizado no km 10+888m 
da Rodovia Orlando Quagliato - SP 327, em Santa Cruz do Rio 
Pardo. Foi relator o Deputado Marcos Neves, com voto favorável 
ao projeto na forma do substitutivo apresentado pela Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação. Aprovado conclusivamente o 
substitutivo, conforme voto do relator, e prejudicado o projeto 
na forma original. Item 11 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 
669/2015, de autoria do Deputado Edmir Chedid, que dá a 
denominação de "Complexo Viário Katsuhiko Katsuragawa" ao 
dispositivo rodoviário localizado no km 120 da Rodovia Estadu-
al SP 79, ponto de encontro com a Rodovia Estadual SP 250, em 
Piedade. Foi relator o Deputado Luiz Fernando, com voto favorá-
vel ao projeto na forma do substitutivo apresentado pela 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Aprovado conclu-
sivamente o substitutivo, conforme voto do relator, e prejudica-
do o projeto na forma original. Item 12 (CONCLUSIVA) - Projeto 
de lei nº 826/2015, de autoria do Deputado Edson Giriboni, que 
dá a denominação de "Otacílio Benetti" ao Complexo Viário 
formado pelo Dispositivo de Entroncamento da SP 270 com a 
SP 303, SPD 335/270, na altura do km 334+940m da SP 270, 
em Bernardino de Campos. Foi relator o Deputado Luiz Fernan-
do, com voto favorável ao projeto. Aprovada conclusivamente a 
propositura, conforme voto do relator. Item 13 - Requerimento 
do Deputado Ricardo Madalena, que requer que a Comissão 
solicite à ARTESP as seguintes informações sobre as obras do 
Rodoanel Mario Covas - Trecho Leste que estão sob a responsa-
bilidade da Concessionária SPMAR: 1) Contrato da ARTESP com 
a concessionária (objetos, valores, prazos e situação físico finan-
ceira), projeto, consultorias de apoio, execução de obras, demais 
contratos; 2) Situação atual das obras, principais alterações de 
projetos que ocorreram, reflexos financeiros das eventuais alte-
rações; 3) Licenciamento Ambiental; 4) Quadro atual das desa-
propriações, valores efetivamente pagos por área, mapa dos 
cadastros/avaliações; 5) Qual o número de empregos diretos e 
indiretos gerados pelo empreendimento. Concedida vista ao 
Deputado Chico Sardelli. Item 14 - Requerimento do Deputado 
Rogério Nogueira, que requer a convocação do Senhor Laurence 
Casagrande Lourenço, Presidente da Dersa, com o objetivo de 
prestar esclarecimentos e apresentar o cronograma físico e 
financeiro do trecho do Rodoanel Mario Covas, e valores das 

e às Santas Casas; 3) Convidar o COSEMS - Conselho de Secre-
tários Municipais de Saúde para que apresente à CPI a situação 
observada nos municípios paulistas que contam com Santas 
Casas. Após discussão e votação o ofício foi aprovado. Na 
sequência, o Presidente convidou para que tomassem assento 
à Mesa o Dr. David Everson Uip, Secretário de Saúde do Estado 
de São Paulo e o Dr. Wilson Modesto Pollara, Subsecretario 
de Saúde do Estado de São Paulo. Ato contínuo, o Presidente 
Ed Thomas passou a palavra ao Secretário David Uip que, nas 
considerações iniciais, abordou os seguintes temas: situação 
pré-falimentar das Santas Casas, subfinanciamento da Saúde, 
falta de repasses e teto do SUS. A seguir, o Secretário Uip pas-
sou a palavra ao Dr. Pollara que, com auxílio de apresentação 
em PowerPoint, discorreu sobre as origens do financiamento 
das Santas Casas, bem como sobre os Programas Pro Santas 
Casas e Santas Casas Sustentáveis. Pela ordem, os Deputados 
Afonso lobato, Carlos Neder, Orlando Bolçone, Celso Giglio e 
Itamar Borges abordaram em seus questionamentos temas 
como: organização da Secretaria da Saúde, CROSS – Central 
de Regulação de Ofertas de Serviços de Saúde, reorganização 
dos hospitais públicos e filantrópicos, Integração regional com 
participação da União, cronograma de metas e prioridades, 
disponibilidade de recursos para as prefeituras, crise das Santas 
Casas, Frente Parlamentar de Apoio às Santas Casas e Hospitais 
Filantrópicos, transformação dos Programas Pro Santas Casas 
e Santas Casas Sustentáveis em lei. Ato contínuo, o Secretário 
David Uip abordou em suas respostas temas como: creden-
ciamento de serviços, falta de regulação das cirurgias pediá-
tricas, financiamento e prestação de contas, novas formas de 
financiamento, remuneração de Estado de São Paulo por aten-
dimento a pacientes de outros estados, insuficiência de recur-
sos, dificuldade para fechar as contas, pacto federativo para 
resolver o problema da saúde, má gestão e roubo. Nada mais 
havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, que 
foi gravada pelo Serviço de Audiofonia. A transcrição, tão logo 
esteja concluída, fará parte desta ata que eu, Benedito Roberto 
Ferreira, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua Excelên-
cia.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.

Aprovada em reunião de 29/09/2015
Deputado Ed Thomas - Presidente
Benedito Roberto Ferreira - Secretário

 COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA
E RELAÇÕES DO TRABALHO
ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMIS-

SÃO DE ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA E RELAÇÕES DO TRA-
BALHO, DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA 
OITAVA LEGISLATURA 

Aos vinte e dois dias do mês de setembro de dois mil e 
quinze, às treze horas e zero minutos, no Plenário José Bonifá-
cio da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-
se a Segunda Reunião Ordinária da Comissão de Administração 
Pública e Relações do Trabalho, da Primeira Sessão Legislativa 
da Décima Oitava Legislatura, sob presidência do Deputado 
Teonilio Barba. Presentes os Senhores Deputados Marcos Zerbi-
ni, Ramalho da Construção, Teonilio Barba, Cezinha de Madurei-
ra, Gilmaci Santos, Roberto Morais, Márcio Camargo (membros 
efetivos). Ausentes a Senhora Deputada Ana do Carmo e os 
Senhores Deputados Ricardo Madalena e Alexandre Pereira. 
Compareceram à reunião a Senhora Deputada Márcia Lia e o 
Senhor Deputado José Zico Prado. Havendo número regimental, 
o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada da 
leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. Item 1 - Projeto 
de lei nº 75/2013, de autoria do Sr. Governador, que autoriza o 
Poder Executivo a celebrar acordos diretamente com os credo-
res de precatórios da Administração direta, autárquica e fun-
dacional, para pagamento dos respectivos débitos. Foi relatora 
a Deputada Ana do Carmo com voto favorável à aprovação do 
projeto na forma da mensagem aditiva substitutiva, e contrário 
à emenda nº 1. Aprovado como parecer o voto da relatora. Item 
3 - Projeto de lei nº 829/2014, de autoria da Deputada Sarah 
Munhoz, que dispõe sobre a fixação de cota nos concursos 
públicos do Estado aos portadores de síndrome de Down. Foi 
relator o Deputado Cezinha de Madureira com voto favorável. 
Aprovado como parecer o voto do relator. Item 2 - Projeto de 
lei nº 1271/2014, de autoria do Deputado Campos Machado, 
que revoga o §3° do artigo 3º da Lei nº 12.226, de 2006, que 
dispõe sobre a Política Estadual de Apoio ao Cooperativismo. 
Foi relatora a Deputada Ana do Carmo com voto favorável aos 
projetos n.º 1271/2014 e 1277/2014, com a emenda proposta 
pela CCJR. O Senhor Deputado Cezinha de Madureira solicitou 
a inversão da pauta. Item 4 - Projeto de lei Complementar nº 
1/2013, de autoria do Deputado Carlos Giannazi, que garante 
aos professores readaptados o direito à aposentadoria especial 
de magistério. Foi relatora a Deputada Ana do Carmo com voto 
favorável. Aprovado como parecer o voto da relatora. Item 5 - 
Projeto de lei Complementar nº 2/2013, de autoria do Deputado 
Carlos Giannazi, que fica assegurado aos Diretores de escola, 
Coordenadores pedagógicos e Supervisores Escolares titulares 
de cargo o direito à aposentadoria especial do magistério. 
Foi relator o Deputado Roberto Morais com voto favorável. 
Aprovado como parecer o voto do relator. Item 6 - Projeto de 
lei Complementar nº 40/2013, de autoria do Deputado Luiz 
Cláudio Marcolino, que Dispõe sobre as promoções das Praças 
da Polícia Militar do Estado. Foi relator o Deputado Marcos Zer-
bini com voto contrário. A Deputada Ana do Carmo apresentou 
voto em separado, favorável. Em votação nominal, os Senhores 
Deputados Marcos Zerbini, Ramalho da Construção, Cezinha de 
Madureira, Márcio Camargo e Roberto Morais votaram a favor 
do relator. O Senhor Deputado Teonilio Barba votou favorável 
ao voto em separado. Aprovado como parecer o voto do relator, 
Senhor Deputado Marcos Zerbini. Para deliberação: Item 07 - 
Requerimento da Senhora Deputada Beth Sahão e que solicita 
a retirada de tramitação, junto a esta Casa de Leis, da Moção 
45, de 2015, que é de sua autoria, para reexame da matéria. 
Em votação, aprovado. O Senhor Deputado Teonílio Barba 
transferiu a presidência da reunião para o vice-presidente. Item 
08 - Requerimento de autoria do Senhor Deputado Teonílio 
Barba que, nos termos do inciso VIII, do artigo 31, do Regi-
mento Interno Consolidado, solicita a convocação de Audiência 
Pública, a ser realizada em momento oportuno, neste Poder 
Legislativo, para tratar sobre a dispensa coletiva de trabalha-
dores advinda de processos de fusão e aquisição de empresas 
autorizadas pelo Conselho Administrativo de Defesa Econô-
mica (CADE). (vista: Dep. Ramalho da Construção e Roberto 
Morais). Em votação, aprovado. O Senhor Deputado Márcio 
Camargo, vice-presidente, retornou a presidência da reunião ao 
Senhor Deputado Teonílio Barba. Para Ciência: Item 09 - Câma-
ra Municipal de Apiai encaminha Moção de Apoio à Pauta de 
Reivindicações e à Greve dos Trabalhadores(as) da Fundação 
Instituto de Terras do Estado de São Paulo. (Ofício 115/15/CMA/
GP). Item 10 - Câmara Municipal de Taubaté encaminha Moção 
de Apoio à Greve dos Trabalhadores da Fundação Instituto de 
Terras do Estado de São Paulo (ITESP) para o atendimento das 
reivindicações realizadas pela categoria. (Ofício 991/2015). 
Item 11 - Câmara Municipal de Guaratinguetá encaminha 
requerimento manifestando Apoio à Greve dos Trabalhadores 
da Fundação Instituto de Terras do Estado de São Paulo "José 
Gomes da Silva" (ITESP). (Ofício P 1173-2015). Após deliberar 
todos os itens da pauta e dar ciência à Comissão dos ofícios, o 
Senhor Presidente suspendeu a reunião. Reaberto os trabalhos, 
Item 2 - Projeto de lei nº 1271/2014, de autoria do Deputado 
Campos Machado, que revoga o §3° do artigo 3º da Lei nº 
12.226, de 2006, que dispõe sobre a Política Estadual de Apoio 
ao Cooperativismo. Foi relatora a Deputada Ana do Carmo com 
voto favorável aos projetos n.º 1271/2014 e 1277/2014, com a 
emenda proposta pela CCJR. Em discussão, o Senhor Deputado 
Marcos Zerbini disse que quer votar o Projeto e se manifestou 
favorável. O Senhor Deputado Ramalho da Construção também 
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